

Le virus CODE-1 a été découvert aux États-Unis en novembre 1993. Il se propage à travers les applications et les fichiers System, sur tous les Macintosh, que ce soit sous Système 6 ou Système 7.

Le virus renomme le disque dur de démarrage en "Trent Saburo," si le Macintosh est redémarré un 31 Octobre, quelle que soit l'année. Il modifie également certains pointeurs internes initialisés par diverses Extensions, ce qui peut provoquer des bombes, empêcher certaines applications de fonctionner normalement, et même endommager certains fichiers de données.